
第１２９６回例会 ２０１２年８月２日(木)(晴)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(木村眞澄さん)

ビジター紹介 遠藤郷平第７Ｇガバナー補佐(伊勢原) 萩

原庸嘉第７Ｇ幹事(伊勢原) 北村久朗(秦野) 菊池敏夫君

(秦野中)

祝誕生記念日 ＜会員＞相原君(７／２１) ＜奥様＞米山

君(８／３)

祝創業記念日 相原君(８／１)

○ 暑い日が続いていますね。連日、オリンピックを見て

寝不足ですが、日本の選手は皆、頑張っています！ま

た、頑張ってほしいです！！７／３１、日程を間違え

て米山奨学セミナー(一週間後の予定)だと思い、藤沢

へ行ってしまいました。誰もいませんでした。帰って

きて女房に怒られてしまいました。本日はガバナー公

式訪問に向けて、遠藤ガバナー補佐、萩原幹事がいら

してくださいました。ご指導宜しくお願い致します。

会員の皆様、最後までご協力よろしくお願い致します。

○ ｢未来の夢計画｣DDF 活用に関するアンケートのご案

内。

○ 財団学友会によるコンサートのご案内。

日時１０／５(金)１９：００開演

場所 横浜みなとみらいホール 小ホール

入場料 ３，０００円

○ ロータリーカード普及のお願い

○ 第６５回秦野たばこ祭り協賛について

(日時 ９／２２(土)、２３(日))

・協賛金は１万円とする。(社会奉仕委員会より支出)

・パレードは他クラブと同調する。 →承認

○ 書記用パソコンプリンターについて

・事務局(書記)で印刷する事となった(週報)。

・プリンター購入は事後承認する。金額は33,600円。

→承認

○ ガバナー補佐訪問８／２、ガバナー公式訪問８／１６

について

４大奉仕中心に発表する。 →承認

○ 秦野３クラブ合同麻薬撲滅キャンペーンについて

会長、幹事会で決める。 →承認

○ 財団補助金管理セミナー及び勉強会について

瀬戸幹事・桐山晃忠会長エレクト、米山財団委員長出

席。 →承認

○ 新世代奉仕委員会 ８／２１(火)、移動例会とする。

詳細は別紙参照 →承認

○ 職業奉仕委員会 ９／１３(木) 早朝例会とする。詳

細は委員長から後日発表する。 →承認

[例会変更] 秦野

[本日の配布物] ｢山田 悟君歓迎会及び会員相互親睦会

会計報告｣｢ガバナー月信｣

＜奥様誕生祝いコメント＞

２５歳で結婚。バラの花束を持って帰ると、喜ぶと思い

ます。

○ 遠藤郷平君 萩原庸嘉君(伊勢原) ｢本日はお世話に
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なります。菅原ガバナー公式訪問に先立ち、いろいろ

とご協力を頂きまして、ありがとうございます｣

○ 北村久朗君(秦野) ｢お世話になります。宜しくお願い

致します｣

○ 菊池敏夫君(秦野中) ｢お世話になります。ガバナー補

佐・遠藤さん。宜しくご指導のほど、お願いします。

所用のため早退させて頂きます｣

○ 諸星常平君 ｢遠藤ガバナー補佐、萩原幹事、本日はご

指導宜しくお願い致します｣

○ 瀬戸 誠君 ｢ガバナー補佐、グループ幹事、本日はよ

ろしくお願いします｣

○ 河野治男君 ｢遠藤ガバナー補佐、ご苦労様です。今日

はよろしくお願い致します｣

○ 飯田隆明君 ｢ようこそ！！遠藤ガバナー補佐、ごゆっ

くりしてください。宜しくお願いします｣

○ 相原 宏君 ｢誕生祝いありがとうございます｣

○ 米山君夫君 ①｢家内の誕生祝いを頂き、誠にありがと

うございます。本人もさぞ喜ぶと思います｣ ②｢遠藤

ガバナー補佐、ご苦労様です。公式訪問に向け、宜し

くご指導のほど、お願い致します｣

○ 原 郁夫君 ｢遠藤さん、萩原さん、ご苦労様です｣

○ 高橋修平君 ｢遠藤ガバナー補佐、萩原幹事、今日はよ

ろしくお願いします｣

○ 大屋富茂君 ｢遠藤ガバナー補佐、萩原幹事、本日はよ

ろしくご指導のほど、宜しくお願い致します｣

○ 酒井健一君 ｢遠藤ガバナー補佐、萩原幹事、ご苦労様

です｣

○ 今井茂文君 ｢遠藤ＡＧ、萩原幹事さん、暑い中、ご苦

労様です。ご指導宜しくお願い致します。卓話楽しみ

です｣

○ 神崎達朗君 ｢遠藤ガバナー補佐、宜しくお願いしま

す｣

○ 諸星道治君 ｢遠藤ガバナー補佐、ようこそ名水ロータ

リーへ。今日はよろしくお願いします｣

○ 淵脇美代子さん ｢ガバナー補佐、訪問ありがとうござ

います。ご指導のほど、宜しくお願い申し上げます｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢ガバナー補佐、例会訪問ご苦労様で

す。暑い日が続いています。皆さん熱中症には気をつ

けて下さい｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢昨晩は“みなとみらい”の花火大会

に行ってきました。最高でした｣

○ 親睦活動委員会 ｢会員歓迎会残金、スマイルします｣

合計70,340円

○ 新世代奉仕委員会 諸星道治委員長

少年野球招待試合について

日時 ８／２１(火) (８／２３(木)の例会変更)

場所 秦野市中央運動公園野球場

参加チーム・人数

福島県１チーム(２５名)

茨城県１チーム(２３名)

秦野市１チーム(３８名)

試合 １０：３０～ 茨城：秦野

１２：３０～ 福島：秦野

１４：３０～ 福島：茨城

※閉会式後、｢秦野市表丹沢野外センター｣へ移動。

例会場所 秦野市表丹沢野外センター

点鐘 １８：００

※例会終了後、バーベキュー大会

◎８／２２(水)（８／２１は野外活動センターに宿泊）

１０：００ マス釣り場所へ。

｢マスつかみどり、スイカ割り等｣

１３：００ 昼食後、解散

◎会員の皆様にお願い

８／２１(火) １０：００～御参加できる方は、秦野

市営球場へお願い致します。また、８／２１(火)、宿泊

できる方も申し出て下さい。出欠表(細かく記入)を回覧

します。ご協力、宜しくお願い致します。

○ 米山記念奨学委員会 菊池文男委員長

普通寄付 5,000円(会費より支出)

特別寄付 15,000円(８月中に集金)

○ 親睦活動委員会 前 肇委員長

｢新会員歓迎会及び会員相互親睦会｣会計報告

(７／１９(木)「銀八鮨」２５名参加)

※報告書を配布致しました。

「ガバナー公式訪問に向けて」

遠藤郷平ガバナー補佐

８／１６のガバナー公式訪問に向けて、お邪魔させて頂

きました。ガバナー補佐の責務は地区ガバナーとの連絡役

が主ですが、ＲＩ会長の方針を忠実に皆様にお伝えして行

くのも責務です。菅原ガバナーは公式訪問の時、方針など

はお話ししないで、皆様とフォーラム形式でお話をしたい、

とのことです。今日はＲＩ会長、菅原ガバナーの今年度方

針をお話しさせて頂きます。今年度のRI会長は日本の田

中作次氏です。テーマとして、「奉仕を通じて平和を」を掲

げられました（活動計画書４～５ページ参照）。

ＲＩ戦略計画が３年目、最終年度に入っています。クラ

ブのサポートと強化、人道的奉仕の重点化を像会、公共イ

メージと認知度の向上の３つの優先項目を組織全体のロー

ドマップとしています。２７８０地区に於いては、ＲＩ会

長の方針を基本目標として、後藤年度から森年度、そして

菅原年度への継続性を重視し、あくまでもクラブが基本、
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クラブの活性化のためには会員の増強が不可欠、と重点目

標として、積極的に活動して行きたいとのことです。

地区の活動方針として、１０項を掲げています。(活動計

画書７ページ参照)

・会員増強は各クラブ５名以上。

・Ｒ財団は大きく変わります(夢計画の推進)。３年後の奉

仕活動推進のため、1人当たり200ドル以上の目標。

・米山奨学生30名確保のため、1人20,000円以上の目標。

・第２７８０地区のネットワークとブランドの確立(クラ

ブのＨＰ。ロータリアンのネットワーク)

・東日本大震災復興への支援(昨年度に引き続き、有意義

な支援)

・地区・クラブ役員が１８カ月活動できる環境作りの確立

(次年度に向けて６カ月早めて活動する)

地区の方針をご理解頂いて、一年間活動して頂きたいと

思います。ご質問等は会長・幹事さんに提出して頂き、ガ

バナー公式訪問時に菅原ガバナーからお答え頂きたいと思

います。

司会 諸星常平会長

議題 四大奉仕部門活動内容について

発表者

１、高橋修平社会奉仕委員長

２、諸星道治新世代奉仕委員長

３、中島賢治国際奉仕委員長

４、淵脇美代子職業奉仕委員長

アドバイス 遠藤郷平ガバナー補佐

※各委員長発表後、アドバイスを頂きました。

クラブ協議会


